



LA GALETTE DES ROIS À L'ÉCOLE PRIMAIRE SAINTE-FAMILLE

Le vendredi 17 janvier, les élèves de l'école primaire Sainte Famille ont célébré la tradition de la galette des rois. Dans chaque classe, une ambiance festive régnait alors que petits et grands se préparaient à élire leurs rois et reines.



L'événement a permis à trois élèves par classe d'être couronnés, mais certains ont eu encore plus de chance. En effet, dans certaines classes, deux fèves se cachaient dans la même galette, offrant ainsi davantage de souverains ! Les plus chanceux ont pu revêtir leurs couronnes et être proclamés rois ou reines dès qu'ils ont trouvé leur fève.

Ce moment de partage et de gourmandise a aussi été l'occasion pour les élèves d'échanger et de célébrer ensemble cette belle tradition, tout en dégustant une délicieuse galette préparée pour l'occasion.

